
INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE CARINI  NEL CONSIGLIO 
COMUNALE DEL 18.12.2018, RIGUARDANTE IL SERVIZIO DI RADIOLOGIA PRESSO 
L'OSPEDALE DELLA FRATTA 
 
 
 
 
Il sottoscritto Carini Nicola consigliere comunale di Cortona. 
 
Visto: la situazione in cui versa la sanità in genere e  in particolare la situazione dell’ospedale di 
Fratta. 
 
Visto: che in questo periodo ci risulta una situazione di emergenza per ciò che riguarda il numero di 
personale. 
 
Considerato: che tale emergenza interesserebbe in particolare il settore radiologia. 
 
Considerato: che nel pronto soccorso è stato affisso un avviso dove si invita il personale a tenere 
duro “ in questo delicato momento”, facendo appello alle “capacità comunicative del personale” 
 
Considerato altresì: che tale mancanza di radiologi, fa sì che il servizio erogato si interrompa alle 
ore 16, infatti dopo tale orario non è più possibile fare tutte le ecografie, tutte le tac a contrasto e 
tutte le tac senza contrasto salvo quelle al cranio. 
 
Visto: che questo disservizio incide notevolmente ed in maniera negativa sul servizio di pronto 
soccorso. 
 
Chiede : di sapere se questa amministrazione sia a conoscenza di tale situazione. 
 
Chiede: di sapere quali azioni questa amministrazione ha fatto o intende fare per cercare di risolvere 
questo grave problema. 
 
Chiede: di avere il cartaceo di tutte le richieste fatte, (se ci sono) dal sindaco o dalla conferenza dei 
sindaci per risolvere questo problema. 
 
Rimanendo a disposizione per ulteriori chiarimenti auguro un buon lavoro. 
Per quanto sopra esposto chiedo di avere risposta verbale e scritta. 
Il consigliere 
Nicola Carini 
 
 


